



## FRENTE POLÍTICOS

**1. Tendencia global.** Desde Compostela, Nayarit, ante militantes y simpatizantes y en el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, **Claudia Sheinbaum** manifestó su deseo de que todas las niñas puedan cumplir sus sueños. La precandidata de Morena a la Presidencia aseguró que desde la 4T se busca eliminar esta violencia. "Yo tuve la oportunidad de poder estudiar física, tener un doctorado en ingeniería y lo que quiero es que todas las niñas puedan cumplir también sus sueños", expresó. México no debe quedarse atrás en el entorno mundial. Eso está claro. Ahí radica el valor del voto.

**2. Ovacionado.** El precandidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de la República, **Samuel García**, entre aplausos, presentó en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara su nueva obra, *Federalismo Mexicano*. Mientras **Claudia** y **Xóchitl** también mantuvieron agenda en Jalisco, él se ganó al público lector de la FIL. **Samuel** se distingue por ser un político en constante preparación, así lo avalan sus tres doctorados y su faceta como escritor. Con un discurso maduro y con sus obras gradualmente convence a los mexicanos de que es una opción.

**3. Los dos frentes amplios.** Esta semana trajo claroscuros a la alianza conformada por los antes rivales acérrimos PAN, PRI y PRD, una frágil coalición que en la búsqueda del poder absoluto podría perderse por la lucha de las migajas de poder que acompaña al proceso. **Marko Cortés**, **Alejandro Moreno** y **Jesús Zambrano**, líderes de estos partidos, caminan alejados del proyecto que pretende hacer crecer **Xóchitl Gálvez**, la precandidata del FAM a la Presidencia. Los señores la tienen recorriendo territorio mientras ellos, entre enojos, jaloneos y presiones, se reparten posiciones. Y en cualquier momento rompen. Guarden este texto.

**4. Rudas decisiones.** La diputada federal de Morena, **Susana Prieto**, responsabilizó al PAN si no se aprueba en este periodo de sesiones su iniciativa para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas. La legisladora morenista aseguró que existe consenso por parte del PT, Partido Verde, PRI y PRD en la Cámara de Diputados, y únicamente es la fracción parlamentaria del PAN la que está en contra. "Porque el PAN siempre ha sido el representante de este sector empresarial que busca que no se modifique", acusó. **Susana Prieto** defendió la iniciativa, pero se curó en salud. Si algo sale mal, "yo no fui". La labor política en su más pura esencia.

**5. El poder de la justicia.** Luego de darse a conocer los abusos cometidos por un funcionario público, escudado por sus amistades y su cargo, la fiscalía del Estado de México obtuvo una orden de aprehensión en contra del alcalde de Toluca, **Raymundo Martínez**, por su probable participación en el delito de secuestro exprés, en contra de un servidor público del Ayuntamiento. Con un megaoperativo lo buscaron la noche del viernes. Todo deriva de una acusación por violencia intrafamiliar y, ahora, con ficha internacional de Interpol. Ni la prepotencia lo salva.